Winterthur, im Dezember 2023

Neue Geschäftsführung der OKEY AG

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir freuen uns, Sie hiermit über die neue Geschäftsführung der OKEY AG per 01.01.2024 zu informieren.

Mit Herr Lars Brühlmann haben wir eine ausgewiesene Führungspersönlichkeit mit langjähriger Erfahrung in der Investitionsgüterindustrie gewinnen können. Durch seine Tätigkeiten bei namhaften national und international agierenden Unternehmen besteht neben einer hohen technischen Kompetenz auch ein starker betriebswirtschaftlicher und vertrieblicher Background. Seine Rolle wird daher neben der Leitung des Unternehmens als Geschäftsführer auch die Führung des Verkaufsteams beinhalten.

Lars Brühlmann ist ausgebildeter Dipl. Masch. Ing. HTL sowie Dipl. Wirtschaftsingenieur NDS/STV. Er übernimmt die Geschäftsführung im Sinne einer geordneten Nachfolgeplanung.

Unser bisheriger Geschäftsführer, Herr Luzi Bonifazi, wird weiterhin im Unternehmen tätig sein und im Auftrag der Geschäftsführung und des Verwaltungsrates diverse Projekte im Zusammenhang mit der strategischen Ausrichtung des Unternehmens unterstützen.

Unser Ziel als OKEY AG ist es, weiterhin kundenorientierte Dienstleistungen anzubieten. Wir werden den Leistungskatalog für unsere Kunden zukunftsgerichtet erweitern, um auf Marktund Produktveränderungen optimal vorbereitet zu sein. Die neue Geschäftsführung wird diesen bereits erfolgreich eingeleiteten Weg konsequent weiterführen.

Für weitere Informationen oder Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen und freuen uns auf eine weiterhin gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Okey AG

Marcel Brühwiler Präsident des Verwaltungsrates

Christian Katz Verwaltungsrat